



## ゆめゆめスナッフ ～ 12月の掲示:クリスマス ～



12月の掲示・かざりは、もちろんクリスマスです。とってもかわいいですね。児童センターは、クリスマス気分でいっぱいでした！

### ～ クリスマスツリーのかざりつけ 11月25日(金) ～



ツリーの飾りつけをしました。楽しみにしているものを準備する顔は、とてもいい顔をしていて楽しそうです。日が暮れるのが早いので、暗

くなってから照明のスイッチを入れると、とてもきれいです。

### ～ クリスマス会 12月21日(木) ～ ちょっと浮かれ気味でゆめゆめに帰ってきましたよ。

本来は20日(水)の予定でしたが、インフルエンザによる学年閉鎖の影響で参観日が移動したため、21日(木)としました。初めに、センター長の出し物「空気砲」、次にじゃんけんゲームで勝った人からクリスマスカードとプレゼントのノートを選んでもらいました。その後はお楽しみのジュースとお菓子です。児童センターで食べるお菓子は特別感があるようで、とっても喜んでいました。明日からは冬休み、すぐに本番のクリスマス、そしてお正月です。楽しみがいっぱい続きますね！！



### ～ 12月の手づくりウィーク「フェルトのクリスマスツリー」～

フェルトを使ってクリスマスツリーを作りました。作り方は難しくなかったようで、1年生も楽しみながら作っていました。持ち帰っていますので、家庭のクリスマスでも飾ってくださいね。

